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El presídente del CTT, tras saludar y pedir
perdón por el retraso, agradecib al delegado
de Cultwa su presencia en éstos actos,
quien explicó el por qué un centro de inicia-
tivas turfsticas organiza unos coloquios que
son cultwales, cuando más bien su misión
tendrf a que ser promocionar el twismo. Los
coloquios también pueden representar tu-
rismo, ya que reúne en Trujillo un gran nú-
mero de pc tsonas que se acercan a convivir
estas jornadas de trabajo. Extremadwa
ahora quiere tomar conciencia de región y
en ello podemos colaborar, y también por-
que Trujlllo adolece de una asociación que
se dedique especf flcamente a temas cultwa-
les que debiera de estar seguida de una Casa
de Cultwa, y por ello míentias no exista, el
Centro de Iniciativas de Twismo estará
presente en la cultwa también. Todos los
ediflcios --continuó diciendo el presiden-
te- para exposición y congresos en Trujíllo
hay que improvisarlos, y a veces no son sufi-
cientes. E incluso poco adecuados, como en
el Congreso de Estudíos Extremeños, donde
se improvisaron tres aulas escolares con
unos asíentos casi infantiles. Por todo ella
pensamos que en Trttjillo es necesaria una
Casa de Cultwa; por ello aprovechamos la
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res. Cerdos cebados ibéricos y cruzados,
79-81 Badajoz y 80 - 83 Cáceres.

DE VIDA: Lechones lbéricos y cruzados,
95 - 97 Badajoz y 90 - 95 Cáceres. Martani-
llos de 50 - 60 kgs., 102 - 104 Badajoz.

Se celebró el dfa 27 el mercado quincenal
en Trujillo con escasa concurrencia en
ovino y buena en vacuno (1.300 cabezas).

PROVINCIA DE BADAJ07.

OANADO VACUNO.- DE ABASTO:
Añojos cruzados 450 - 550 kgs. con buen
rendimiento, 136-138 pesetas kilo; añojos
cruzados, 450-500 kgs. con menor rendí-
miento,130-134; añojos del pafs con más de
400 Kgs., 120-124; terneras cruzadas ceba-
das 280-310 Kgs., 143-148; vacas para sacri-
ficio, 58-80;.

DE VIDA: Terneros cruzados 225-250
Kgs., 175-180; terneros del país 225-250
Kgs., 140-145.

OANADO OVINO.-DE ABASTO: Le-
chales 115-17 Kgs.), s-c.; recentales (20-23
Kgs.), 215-220 pesetas kilo; pascuales (25-
30 Kgs.), 200-210; ovejas desecho, 50-52.

DE VIDA: Lechales lhasta 15 kgs.l,

PROVINCIA DE CACERES

CiANADO VACUNO.-DE ABA3T0:
Añojos cruzados con más de 500 kgs., 140-
145 pesetas-kílo; añojos del pais con más
de 400 Kgs., 125-130; temeras cruzadas ce-
badas 280-310 Kgs.,145-150; vacas para sa-
criflcio, 45-65.

DE VIDA: Terneros cruzados 180-240
Kgs. machos, 190-195; temeras cruzados
180-240 Kgs. hembras,165-170; temeros del
pals machos y hembras, 145-155; vacas del
pafs, 45-55.000 pesetas cabeza.

C3ANAD0 OVINO.-DE ABASTO: Le-
chales (hasta 15 Kgs.l, 300-320; recentales
Ihasta 23 Kgs.l, 225-240; pascuales hasta 29
Kgs., 200-205; pascuales con más de 29
Kgs., 175-185: ovejas desechos, s.-c.

DE VIDA: Ovejas para vida. 5.500-8.500.

presencia del delegado del Ministerio para
hacerle ver la necesidad.

A continuación, don Francisco Fernández
3en•ano, promotor de los coloquios, dice:
«Las palabras expresadas anteriormente
por el presidente del CTT, en una ciudad,
província y región, donde hace seis años no
se conocfa lo que era una Universidad, y
donde se puede contar con los dedos de la
mano las bibliotecas que funcionan ade-
cuadamente, son di8ciles, porque es dificil
enfYentarse para hacer hincapié en los pm-
blemas cultwales de Tryjillo, provincia y
Extremadura, soñando que Trujillo pueda
tener un dfa una casa de la Cultwa.» Don
Francisco puso especial interés en que los
coloquios continúen, escuchando lecccio-
nes de maestros o maestrillos, dialogando
después amigablemente. Sin perjuicio de
que puedan hacerse otms de futurologia, o
temas diferentes con las inquietudes de la
gente joven. En estos coloquios de Extre-
madura, no somos muchos y venimos a ser
un grupo de amigos que nos reunimos a fína-
les de verano en Trujillo, y alegra que se
incorporen temas nuevos, pero repito, es in-
teresante que haya otros coloquios de otro
tipo, con otras ideas. Pero queremos que és-
tos sigan.» Habló de don Clodoaldo Naranjo,
de quien dijo que era el maestro que dejaba
su escuela para labrar el campo, y terminó
díciendo: «como cada año, gente que estu-
dia o ara, ha de ser poco fiestera; yo me voy a
la senara que estamos en sementera. Nues-
tros coloquios son una sementera que a
largo plazo esperemos que fructiflque».

A continuación, el delegado de Cultwa,
don Teófilo C,onzález Porras, dif o: «Cumplo
un deberde cortesfa aceptando la invitación
que me hizo el CIT de Tryjillo, y me siento
congratulado por presidir los IX Coloquios
de Extremadwa. @uiero traer palabras de
aliento de la Administración de la parcela
que me toca, para decir a Trujillo que esas
inquietudes manifestadas las acepto, me
constan y digo que las puertas del Ministe-
rio de Cultwa están abiertas para cualquier
actividad que tenga esta bella ciudad tnaji-
llana. Me siento vinculado a esos pmblemas
y en menos de una semana me he hecho
presente en tres ocasiones en Trujillo, con
sus inquietudes, preocupaciones y aliento,
que tendrán recompensa cuando el aliento
no falte. El mes de septiembre trujillano está
dando prueba de ello. Felicito al Centro de
Iniciativas de Twismo por su buena marcha
y continuación de lo que inició hace nueve
años, y quiero ^3ijo-continúe asi, porque
asf se hace cultwa, y haciendo cultwa se
hace Extremadura y región».

DON CLODOALDO, UN TRUJILLANO
ILUSTRE

El conferenciante don Pedro Lobo Martín
djjo que auhque era la primera vez que asis-
tía a los coloq uios se sentf a como en familia,
y en su propia casa. ftesumió su conferencia.
en cuatm puntos: persona de don Clodoal-
do, su estancia en América, actividades lite-
rarias e historiador de Trujillo.

Nació don Clodoaldo e17 de diciembre de
1878, cumpliéndose el pasado año el cente-
narío de su nacimiento, y por ello este ho-
menaje. Estudió en Plasencia su carrera sa-
cerdotal, estuvo 20 años de párro ĉo en el
pueblo llamado La Cumbre, para venir más
tarde a Tri;jillo, de capellán en el colegio
Santiago y 3anta Margarita, muriendo en
Triijíllo a los 67 años. Su estancia en Améri-
ca, de octubre a enero por invitación del
embajador del Perú para dar una conferen-
cia con motivo del IVi centenario de Fran-
cisco Pizarro, nombrándole huésped ilustre
de Lima y otros títulos.

Don Clodoaldo publicó varios articulos y
crónicas en periódicos de la región. Trujillo
fue el tema de sus investigaciones, sabiendo
relacionar lo histórico con lo artístico y todo
ello con América. Escribe tres tomos, los dos
primeros titulados «Trujillo y sus tierras^^, el
tercero en 1929, titulado ^^Solarde conquis-
tadores. Tryjillo, sus hijos y sus monumeh-
tos^^.

Terminó pidiendo el conferenciante al al-
calde una.placa para la casa donde vivió y
murió don Clodoaldo Naranjo, aunque Tru-
jillo ya le tenfa dedicada una calle a] home-
najeado.
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«El ministro está_
;-''^^ ^^^^ tomándole el pelo a los

^ , .^a^^^

En la sesión plenaria que el
Ayuntamiento placentino ce-
lebró la noche del miércoles
último se planteó por el
grupo independiente placen-
tino una enérg^ca protesta
por las declaraciones hechas
por el ministro de Industria y
Energia que, en detinitiva
-se dijo- van en contra de
Extremadura y en demérito
de la Junta preautonómica.
Con la lrase de «EI ministro
está tomándole el pelo a Ex-
tremadura y a los extreme-

CACERES

• Para esta tarde se espera
un Ilenazo de antologla en el
viejo coso taurino con motivo
de la visita de EI Cordobés a
Cáceres. En previsión de los
incidentes que tienen lugar
siempre que se llena la plaza
-^1 último rue en la pasada
leria de San Fernando- el
Gobierno Civil de la provin-
cia ha pedido a la empresa
que ponga a la venta un millar
largo menos de localidades
(seiscientas en sol y otras
tantas en sombra; a tin de evi-
tar aglomeraciones, pues se
ha demostrado que el a/oro
real de la plaza nn se ajusta,

MERIDA

En la última reunión de la
Comisión Permanente muni-
cipal el acte de la sesión ante-
rior se aprobó pero con una
modiricación sustancial res-
pecto al borrador que se pre-
sentaba, a petición de tres te-
nientes de alcalde se tuvo
que tachar todo el inlorme de

BADAJOZ

• Estaba encima la vendimia

y urgia llegar a la tirma de un
convenio para el campo,
condición impuesta por las
centrales sindicales, que no
aceptaban pactar sobre la

vendimia y dejar el resto del
año en el aire. Después de no
pocas d^licultades, y gracias
a la mediación del Gobierno
Civil, se firmó el convenio.

Pero hete aqui que ahora la
Asociación provincial de
Agrir,ultores dice que no
acepta tal convenio y además
se retira de la Federación
proyincial de Agricultores y
Ganaderos, que tue el orga-

nismo que negoció tal con-
venio con las centrales. Ahi
queda reseñado el hecho, sin
entrar en las razones de unos

extremeños»
ñosN terminó e/ portavoz ile
citado grupo. Y, tras ser apo-
yada la moción por el señor
Parra, concejal y consejero
de Comercio y Turismo de la
Junta, y por el grupo socialis-
ta, el resto de la Corporación
decidió igualmente aceptar la
moción y hacerla suya.
n Ouizá pueda ser la solu-
ción al problema de /as motos
deportivas la que intenta
buscarle el Ayuntamiento,
que ha encargado a/ concejal
de/egado de Deportes que

localice un lugar en el que
puedan realizarse las prácti-
cas de moto-cross.

n Otra cuestión a la que se le
quiere hincar el diente en
Plasencia es al aparcamiento
de camiones, que están por
todas partes. EI concejal de-
legado de Interior ha pedido
que ŝe cite a los empresarios
para buscarle a ese problema
una solución y quién sabe,
porque hablando es como se
entiende /a gente.

A ver q ué pasa es ta
tarde...

ni mucho menos, a /as 7.350
localidades que oticia/mente
tiene.

• Ayer se inició la leria de
ganado de San Miguel, que
lue el origen de las tiestas ac- •
tuales. Pero la importancia
que tenia en la antigiiedad ha
ido disminuyendo y en esta
edÍCión, la alluencia de ga-
nado ha sido caliticada como
regular y el nivel de ventas y
precios estuvo muy bajo. Las
causas que han podido origi-
nar esto pueden estar en la
continuidad del ca/or vera-
niego, la puesta en funcio-
namiento del merc8do de ga-
nados de Trujil/o y las deli-
^i^^t^^ %^stqla^iones ^ue a^-

cuentran los ganaderos en
esta teria, que se celebra en el
antiguo aeródromo cacere-
ño.

• Comisiones Obreras ha
nombrado una comisión ges-
tora que se encargue de diri-
gir e/ sindicato en Cáceres
hasta la celebración del pró-
ximo congreso provincial, en
enero. También anunciaron
que han iniciado una cam-
paña de inlormación en toda
la provincia, con más de se-
senta actos por los pueblos y
localidades, para terminar
convocando a una concen-
tración que se llevaré a cabo
en Madrid el próximo 14 ne.
octubre.

Acta que se modifica
Secretaria y manilestacones
de la Alcaldia que habian sido
incluidas y no habian sido
expuestas en la sesión, todo

ello reterido a las manilesta-
ciones de esos tres tenientes
de alcalde en orden a un su-
puesto incumplimiento de
acuerdo plenario por parte
del alcalde.

En esa sesión la Comisión
de Hacienda presentó un es-

tudio para que tueran modifi-
cadas las tasas por recogida
domiciliaria de basuras, pro-

puesta que será pasada al
pleno y que intuimos ha de
otrecer cierta polémica, pues
las subidas son uy notorias,
ya que de una recaudación '
que no llega a los quince mi-
llones para cubrir los gastos
minimos del servicio, se
quiere pasar a recaudar casi

cuarenta.

Empresarios agrícolas
contra el convenio del

campo
y otros. Aunque si quieren
saber algo más, no es indis-
creto ni equivocado señalar
que -intereses económicos
aparte- la doctrina politica
de unos y otros no es coinci-
den te.

• La Diputación provincial
se ha pc,nunciado ayer en un
Pleno cqntra la reducción de
plantilla -reestructuración
lo llama la de/egación pro-
vincial del MEC- de prote-
sores de EGB. Se ha acor-
dado dirigirse al ministro del
ramo y que la Comisión de
Enseñanza realice un in-
lorme sobre la verdadera si-
tuación en la provincia.

• EI Ayuntamiento de Bada-

joz ha dicho que ya se puede
dar por terminada fa expe-
riencia de la isla peatonal,
que reservaba determinadas
zonas del centro de la ciudad
al pacilico paseo de los pea-
tones, que también tienen de-
recho a caminar sin sobresal-
tos ni atropellos. Al propio
tiempo, se han contratado los
servicios de una grúa para
que retire los vehlculos que
obstaculicen la circu/ación.
Si no se cae en el compadreo
a que tan acostumbrados pa-
recen estar todos en esta ciu-
dad, se puede asegurar que la
grúa no dará abasto. Aunque
a lo mejor se logra acabar con
la costumbre de que cada
uno aparque donde /e venga
en ganas.
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